

Lyss, 12. September 2010

An die Präsidentin des Grossen
Gemeinderates von Lyss

Sehr geehrte Frau Präsidentin

Zuhanden der GGR-Sitzung vom 13. September 2010 unterbreiten wir Ihnen die folgendes

Postulat: Wiederbelebung Jugendrat

Die Mitwirkung der Jugendlichen in der lokalen Politik ist uns sehr wichtig. Der Jugendrat der Gemeinde Lyss scheint jedoch zurzeit alles andere aktiv zu sein. So sind beispielsweise an den Sitzungen des GGR oftmals keine Mitglieder anwesend und die Homepage ist abgeschaltet. Im Zusammenhang mit der Beantwortung des Postulats „Einführung einer Jugendmotion in Lyss“ haben wir den Eindruck, dass eine Strategie zur Förderung des Jugendrats seitens der Behörden klar fehlt. Aus diesem Grunde stellen sich uns folgende Fragen:

1. Wurde im Gemeinderat die unbefriedigende Situation des Jugendrats diskutiert?
2. Uns scheint, dass die Jugendlichen bezüglich der Strukturen des Jugendrats sich selber überlassen werden. Wie gross ist das Interesse des Gemeinderats an einem aktiven Jugendrat?
3. Wie steht der Gemeinderat zu der Möglichkeit, eine Strategie zu erarbeiten (Initialzündung), um den Jugendrat wieder zu „aktivieren“?

Für die Fraktion der FDP die Liberalen, Lyss

